

"LA LIBERTAD DE LA MUJER"

Bajo este lema, ampliado de cara al Matrimonio, a la vida cívico-social, y a la Iglesia, se han llevado a cabo en París, ^{del 7 al 9 de Novb.} LAS JORNADAS PREPARATORIAS AL CONGRESO DE 1967, ~~del 7 al 9 de Novb.~~ de la Unión Mundial de Organizaciones Femeninas Católicas (U.M.O.F.C.), con una asistencia de 38 Delegaciones y un total de 103 Representantes de todos los Continentes.

Los problemas sobre la Libertad de la Mujer en el Matrimonio, en la vida cívico-social y en la Iglesia, vistos a través de sus distintos Resúmenes (que a ser posible los difundiremos a través del Boletín, como asimismo la Conferencia "La Libertad problema de la mujer" de la Dra. Erika Weinzierl de Austria, y de la cual una de las frases que más impacto produjo fué "TEN EL VALOR DE SERVIRTE DE TU RAZON" (Kant), acusando de la minoría de edad a muchas personas adultas) nos dan clara idea de que todavía falta mucho camino por recorrer en todo el mundo para que la mujer ocupe en la Sociedad el puesto que Dios quiere de ella. Es verdad que "algo" se va avanzando, pero ese algo únicamente nos ha de servir como estímulo y aliento para llegar a la meta y vencer toda clase de dificultades y obstáculos, que con formas varias pero en el fondo idénticas, existen en todos los Países del mundo.

En las Sesiones de Estudios, o sea en los Carrefours, se profundizó ^{con sistema pedagógico moderno} en las ideas más primordiales de los Resúmenes generales, que de antemano se había realizado con las 600 contestaciones que de todo el mundo se recibieron, y se hizo un estudio de selección sobre las mismas, con lo que llevaban de exigencia para el Buró, el Secretariado de la UMOFC, y para las mismas Organizaciones-miembros allí presentes, terminando con una especie de Conclusiones o peticiones para que el Buró posteriormente las estudie, apruebe y dé su orientación para la aplicación, en líneas generales.

En el ^{la intervención} Resumen de las Conclusiones ^{tuvo} que hizo Pilar Bellosillo, fué marcando pistas de acción en el campo de la Evangelización, Liturgia, Pastoral, influencia de la mujer en el Campo Temporal, con una acción sobre la propia mujer, sobre la opinión pública, sobre la Iglesia,